

機関紙 たいとう に
皆様の記事をお寄せ下さい!

採用された方に
500円分クオカードを
プレゼントします。

たいとう

東京土建一般労働組合
台東支部
〒110-0012 台東区竜泉1-15-2
Tel:03-3876-1966 Fax:03-3875-5965
Mail:taitou@tokyo-doken.or.jp
HP:http://doken-taito.jp
編集 遠藤 顕寛



夜の新宿公園に900人が集まりました

ここに集まった人はロシア大統領プーチンの暴挙に怒っており、ロシア軍のウクライナ侵略により多数の市民が殺戮されていることを憂い、どうしたら停戦できるかを考えています。プーチンの罪は第一にウクライナの人々に対し、無差別攻撃をしていることです。第二にはロシアの軍人を戦場に参加させ、否応なしに自国民を巻き込んでいくこと

この戦争を終わらせるには、世界中の人々が各地で反対運動を強め、ロシア国民がプーチン政権に見切りをつけ、国連と各国の人たちが協力して、2回目のロシア革命をやるしかありません。わたしも革命の成功に協力します。

「平和を守れ!」「命を守れ!」の一人ひとりの声を届けよう

抗議ハガキの送り先と例文

送り先:
〒106-0041
東京都港区麻布台2-1-1 在日ロシア大使館
ミハイル・ユーリエヴィチ・ガルージン大使 殿

例文:
ウクライナへの侵略は国際法、国連憲章違反です。何の罪もない子どもや市民の命を奪う軍事攻撃は直ちに中止し、ロシア軍の撤退を求めます
Вторжение России в Украину является нарушением международного права и Устава ООН. Мы призываем к скорейшему прекращению российских военных нападений, которые уносят жизни ни в чем не повинных детей и гражданских лиц, и выводу российских войск.

※大使館宛なので日本語でも大丈夫です。
下のQRコードで例文を画像でダウンロードもできます。
貼り付けて印刷してご利用ください。



東京土建一般労働組合
〒169-0074
東京都新宿区北新宿1-8-16
TEL(03)5332-3971 FAX(03)5332-3972
http://www.tokyo-doken.or.jp/

ウクライナ侵略は許されぬ ロシアは即刻撤退を

ロシアによるウクライナ侵略の開始から1ヶ月が過ぎました。首都キーエフをはじめ、各地で住宅や学校などが無差別攻撃を受け、犠牲者は増える一方です。国連はロシア非難決議を採択しました。ロシア国内でも市民によるデモが広がり、プーチン大統領の横暴な強硬路線にも行き詰まりが見えはじめました。

夜の抗議集会

ロシアによるウクライナ侵略に抗議する緊急集会が3月11日午後6時に新宿中央公園で開催され、台東支部の仲間11人と参加しました。はじめて集会に参加したIさんは「集会とデモがあると聞いて、居ても立っても居られなかった」と仕事終わりの足で駆けつけてくれました。東京土建と各団体900人が、ピースコールをしながら夜の新宿を花園神社までデモ行進をしました。

ウクライナ危機に乗じて憲法を改正する必要性を説く人たちがメディアで目立つようになつてきました。改憲勢力と呼ばれる政治家や財界の有力者からは、日米同盟を強化して戦争ができる国にしたい考えが透けてみえます。

自民党の2012年憲法改正草案では、災害時の緊急事態条項の強化をうたっています。これは大地震や豪雨災害時と並列に、

外部(外国)からの武力攻撃・内乱等を緊急事態と定めることができるものです。首相のひとりで立憲主義も基本的人権もストップができてしまう非常に危険な条項と、今回の学習会講師を務めた長谷川悠美弁護士はいいま

す。第三は大国による周辺国の主権無視の侵略、このようなことが21世紀に行われていることです。第四は各国が軍備を強化し、核兵器使用を脅しに使い、原発も核戦争の手段になることを証明したことです。

この「緊急事態」を口実に、与党議員が選挙なしで与党のままやりたい放題になる可能性があるので、平和憲法をもつ日本を守る声をあげましょう。



オンラインによる平和学習会

やはりと、いうべきでしょうか。ウクライナ戦争下、取り残された動物たちは生き残っても悲惨な状態だとい

すでに300万人以上のウクライナ国民が国外脱出したといいますが、テレビではなく、ネット配信で知りました。日本から渡ったペツトも少なからずいたと思われ

ロシア連邦ウラジミール・プーチン大統領、この動物たちにあな

今号で五重塔のわたしの拙文は終了とさせていただきます。長らく読んでいただいた支部のみなさん有難うございました。



五重塔

国会へ署名を提出しました 台東病院を守る会活動報告



塩村議員（右）に署名を手渡しました

「台東病院を守る会」では6千筆弱の署名を二度にわたり、国会に届けることができました。これも皆様のご協力あつての成果です。ありがとうございます。紹介議員になりまして、紹介議員になってもらうのが難しいところ署名は衆議院議員に提出していただくのが一般的です。紹介議員になりまして、紹介議員になってもらうのが難しいところ署名は衆議院議員に提出していただくのが一般的です。

インボイス制度に反対

消費税は5%へ引き下げる

毎年行われている3・13重税反対集会に参加しました。今年は3月13日が日曜日になるため、3月11日に前倒して実施しました。当日は東京上野、浅草の両税務署付近の公園に集まり、重税反対集会を行いました。その昔、江戸時代の支部分から2か所に分かれて参加しました。昨年同様お金は大晦日が期限、



東京上野税務署管内池之端での集会の様子

納税は国民の義務ですが、同時に納税をした者としての権利もあります。納税は国民の義務ですが、同時に納税をした者としての権利もあります。納税は国民の義務ですが、同時に納税をした者としての権利もあります。

出の自民党国会議員には丁重にお断りされる・返事がもらえないという具合でしたので。そこで以前から署名活動に参加してくれているたいとうフロンティア(立憲民主党他)と、共産党に相談したところやつと決まりました。立憲民主党 手塚よしお衆議院議員・塩村あやか参議院議員 共産党 宮本徹衆議院議員・山添拓参議院議員に引き受けていただきました。3月3日には共産党の二議員に面会できました。山添議員は国会質問のさなかでしたのであまりお話しはできませんでしたが、

います。これからは「台東病院を守る会」では活動を続けたいと思います。皆さんご協力をお願いします。

建設職人の活躍には **賃上げが必要**

賃上げサイトへ Go!



給料・休日・希望の新3Kで現場を改善

あさがお総会報告

まん延防止措置の期間中でしたが、コロナ感染防止対策に留意しながら、3月12日(土)に台東支部会館にて総会を開催しました。久しぶりの再開に会員同士笑顔で「お元気でしたか」の挨拶と、談笑する姿が見られました。遠藤知子会長の挨拶に続き、来賓として参加いただいた支部担当役員、寺山委員長より支部の活動報告と心温まる挨拶をいただきました。



総会の最後にみんなでガンバロウ

- 会長 遠藤 知子
- 副会長 杉本 郁代
- 副会長 新藤間洋子
- 副会長 本山美知子
- あさがお会員 Y・S

50cc カブの旅 ～四国周遊記③～

～前回からの続き～
四国での3日目は、朝からあいにくの雨だったため、宿で傘を借りて徒歩での高知市内観光となっていました。最初に高知城に行ってみました。思ったほど大きな城ではなかったが、天守には石落としや忍び返し等の敵襲に備えた数々の仕掛けと、雨の多い地域ならではの石垣を守るための石樋が設けられているところが特徴的だった。城からすぐの所にいつも賑わっている「ひろめ市場」がある。いくつもの店がひしめき合っている。テーブルと椅子が並べられており、好きな店で好きなものを買って持ち寄り、食べられるようになってきた。たつぷりと飲食を楽しんだ後市内をぶらついていたら、衆議員選挙の宣伝カーの上で熱弁をふるっている枝野代表をみかけたのでしばらく耳をかたむけてみた。街中はアーケードが多く、傘を借りたがあまり使わずにすんだ。夕食時に宿の目の前にあるスッポンラーメンに惹かれて入ってみると、常連客らしき方々と経営者夫婦の4人。ついつい話が弾みお酒もすすみ、気が付いたら泥酔し宿まで送ってもらっていた。

翌日はバイクの運動どころではなく、朝食をとるために入ったところが広々とした喫茶店だったのをこれ幸いと、長居をさせてもらった。モーニングを食べ終えた後も、大ぶりの野菜スープを注文したりして15時頃までねばり続け、高知だけで3連泊となってしまった。続きは次号へ

松が谷分会 A・I